



24 HORAS
COMUNICACIÓN

CDMX VAN POR RESTAURAR FACHADA DEL TEATRO DE LA CIUDAD DE MÉXICO ESPERANZA IRIS

La fachada del Teatro de la Ciudad de México Esperanza Iris, ubicado en la zona centro, es intervenida desde ayer como parte de las labores de mantenimiento y reconstrucción

POR: REDACCIÓN 24 HORAS - FEBRERO 9, 2021 2:30:AM



FOTO:
TEATROSCDMEXICO

"HACER UNA REMODELACIÓN EN ESTOS MOMENTOS ME PARECE TRASCENDENTAL, QUIERE DECIR QUE PODEMOS SEGUIR TRABAJANDO A FAVOR DE LOS DERECHOS CULTURALES DE LOS HABITANTES Y VISITANTES DE LA CIUDAD, AL CONSERVAR UN TESORO COMO ES EL TEATRO DE LA CIUDAD", EXPRESÓ ÁNGEL ANCONA



24 HORAS
 NOTICIAS

De estilo neoclásico, la fachada del **Teatro de la Ciudad de México Esperanza Iris**, ubicado en la zona centro, es intervenida desde ayer como parte de las labores de mantenimiento y reconstrucción que requiere el recinto, considerado **Patrimonio Cultural de la Humanidad** desde 1987 y que celebrará este 2021 su 103 aniversario con la reinauguración de su fachada original.

“Hacer una remodelación en estos momentos me parece trascendental, quiere decir que podemos seguir trabajando a favor de los derechos culturales de los habitantes y visitantes de la ciudad, al conservar un tesoro como es el **Teatro de la Ciudad**”, expresó **Ángel Ancona**, director general del **Sistema de Teatros de la CDMX**.

Ancona destacó que la **Diva de la Opereta, Esperanza Iris**, encargó a los arquitectos **Federico Mariscal** e **Ignacio Capetillo**, “un teatro lo más parecido a **La Escala de Milán**, por lo que ellos lograron hacer el primer teatro de la capital, de herradura a la italiana, con palcos laterales, concebido principalmente para ópera y con su espacio para orquesta y su pendiente en el escenario (de diseño isóptico y acústico)”.

LEG

Compartir



NOTAS RELACIONADAS

Tampones ‘desaparecen’ de la CDMX por ser considerados plásticos de un sólo uso

POR: REDACCIÓN 24 HORAS - FEBRERO 9, 2021 10:23:AM

Unidad de transporte público se impacta contra pipa en Periférico y Alencastre

POR: DANIELA WACHAUF - FEBRERO 9, 2021 10:08:AM

Reinicio de L2 acaba con el sufrimiento de usuarios

Estos increíbles gadgets harán una gran diferencia en tu vida diaria

Claroshop | Patrocinado

do Espino, líder sindical del

[Lee el siguiente artículo >](#)